



COREA DEL SUR

Del 19 al 29 de abril

La República de Corea, comúnmente conocida como Corea del Sur, es un Estado soberano de Asia Oriental, ubicado en la parte sur de la península de Corea. Limita al norte con Corea del Norte, con la cual integró un solo país hasta 1945.

Corea del Sur es uno de los estados tecnológicamente más avanzados del mundo, pero eso no ha quitado que aún existan muchos lugares donde respirar las tradiciones más arraigadas de este país asiático. Seúl es el paradigma de la rápida y frenética modernización coreana que ha transformado la capital de Corea del Sur en una animada ciudad que nunca descansa.

La historia sigue muy presente en Corea y monumentos como las impresionantes tumbas y templos de Gyengju así lo recuerdan para fascinación del visitante.

19 abril: España / Seúl

Nuestro viaje empezará en el aeropuerto de Málaga, donde nuestro Tour leader Víctor Galindo nos estará esperando unas 3 horas antes de la salida del vuelo destino Seúl vía Estambul. Noche a bordo.



20 abril: Seúl

La capital de Corea del Sur desde la creación de esta república en 1948, la capital histórica de Corea desde hace más de 600 años y la ciudad más poblada de la península de Corea con 10 millones de habitantes. Seúl, mezcla fascinante de lo antiguo y lo nuevo,



esta ciudad equilibra la cultura tradicional con atractivos contemporáneos. Su fantástica comida, una exuberante vida nocturna y una intensa actividad cultural hacen que Seúl esté experimentando un renacimiento que vale la pena descubrir.

Llegada por la tarde y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Hotel PJ Myeongdong (4 estrellas)

21 abril: Seúl

Media pensión (desayuno y almuerzo). Visita de la ciudad iniciándose en el palacio Changdeokgung. Se compone de un espacio para el oficio de los funcionarios públicos, la residencia del rey y el jardín de la parte posterior.

El palacio Changdeokgung es el único palacio que preserva el estilo arquitectónico de la dinastía Joseon. El jardín posterior, Huwon, utilizado por el monarca como lugar de descanso, tiene árboles de 300 años de edad, un estanque y un pabellón organizados en forma armoniosa con la naturaleza.



Visita al barrio de Bukchon Hanok, de casas tradicionales y calles empinadas, la aldea de la clase noble en el periodo Joseon (1392-1910), la dinastía imperial más longeva del mundo. Aquí era donde residían los altos funcionarios o los miembros de la realeza. En esta aldea aún son muchas las casas tradicionales de la clase alta que se han conservado durante siglos y que mantienen el estilo arquitectónico característico de los hanok.

Visita al Museo Nacional con su fantástica colección de arte coreano ancestral.



Nuestra última parada será el observatorio de la Torre de Seúl, en el monte Namsan, para disfrutar de una bella panorámica de la ciudad. Regreso al hotel.

Alojamiento.

22 abril: Seúl / Korean Folk Village / Monte Sogni / Daegu

Media pensión (desayuno y almuerzo). Nos dirigimos al “Korean Folk Village”, museo viviente en Yongin, ciudad satélite de Seúl. Su propósito es mostrar los elementos de la vida y cultura tradicional coreana. Tiene numerosas réplicas de casas tradicionales de las diferentes religiones y clases sociales (campesinos, terratenientes, yangban). También hay un mercado tradicional, restaurantes y escaparates que muestran las técnicas tradicionales del trabajo con metales. Se realizan actuaciones de bailes tradicionales, de habilidades ecuestres, ceremonias de matrimonio, y otros pasatiempos. Continuación al Monte Sogni donde se ubica el templo de Beopjusa, templo principal de la orden de Jogye del budismo coreano. La estatua de latón de Buda en el templo es la más grande de Corea, con una altura de 33 metros y terminada en 1989. Este templo forma parte de los Sansa, monasterios budistas de las montañas en Corea, considerados desde 2018 como Patrimonio de la Humanidad. Salida hacia Daegu. Traslado al hotel y alojamiento.



Grand Daegu hotel (4 estrellas)

23 abril: Daegu / Gyeongju

Media pensión (desayuno y almuerzo). Visita al Museo de la Medicina Tradicional de Yangnyeongsi de Daegu se pueden ver reliquias relacionadas con la medicina tradicional coreana y también hay salas de actividades. En la plaza que está al aire libre, uno puede quitarse los zapatos y caminar por un sendero especialmente



diseñado con acupresión para mejorar la salud de los pies y por lo tanto de todo el cuerpo, y también puede darse un baño de pies. Visita al mercado Seomun, el mercado tradicional más grande en Daegu y los productos textiles son los más representativos. Este era considerado antiguamente como uno de los tres mayores del país durante la dinastía de Joseon. Salida hacia Gyeongju, Patrimonio Cultural de la Humanidad, capital del reinado de Silla (57 – 935), conocida como el “museo sin muros” ya que se encuentran en ella un total de 52 patrimonios culturales. Traslado al hotel y alojamiento.

Hotel Commodore (4 estrellas)

24 abril: Gyeongju

Media pensión (desayuno y almuerzo). Visita del templo Bulguksa, templo principal de la Orden Jogye del budismo coreano. Es el hogar de los siete tesoros nacionales de Corea del Sur, incluyendo y las pagodas de piedra de Dabotap y Seokgatap, el Cheongungyo-kyo (el



puede ser traducido como el puente de la Nube Azul), y dos estatuas de bronce dorado de Buda. Continuación hacia la gruta de Seokguram, que se encuentra cuatro kilómetros al este. Dentro de la sala principal, de forma redonda, están las estatuas de Bonjon Bodhisattva y sus discípulos. Seokguram se construyó para preservar estas estatuas. La figura de Bonjon, que luce una generosa sonrisa, está sentada en una plataforma esculpida con un diseño de flores de loto. El techo redondeado parece una media luna o un arco y sobre él tiene una cubierta decorada con flores de loto. Visitaremos el observatorio más antiguo del Lejano Oriente, la torre Cheomseongdae, construida en 634, donde los astrónomos reales estudiaron el movimiento de las estrellas y predijeron los eclipses del sol y luna; y el parque real de los túmulos, que consta de tres grupos de tumbas reales. La mayoría de los túmulos tienen forma de cúpulas o montículos de tierra. Las tumbas excavadas descubren ataúdes de madera cubiertos con grava y con ricos ajuares de oro, vidrio y cerámica de primera calidad. Regreso al hotel y alojamiento.



25 abril: Gyeongju / Busan

Media pensión (desayuno y almuerzo). Salida hacia Busan, segunda mayor metrópolis de Corea del Sur después de Seúl, con una población cercana a los 3,6 millones de personas. Es la mayor ciudad portuaria en Corea del Sur y el quinto puerto más grande del mundo. Visita al Templo Haedong Yonggunga, fundado en el año 1376, durante el reinado de Gongmin, por el sacerdote Naonghwasang, el asesor del rey. Forma parte de uno de los 3 mejores sitios budistas de Corea, y presenta una perfecta combinación del mar, la estatua del dragón y las piezas budistas. Podrá observar las estatuas de los 12 signos zodiacales de la filosofía oriental, entre otras obras artísticas relacionadas al budismo. Veremos Haeundae Beach, la playa más famosa de Busan, y uno de los barrios más activos de la misma. Al final de la playa, se encuentra la isla Dongbaekseom (Isla de las Camelias). Aunque la sedimentación ha conectado la isla a la tierra, Dongbaekseom antes era una isla y aún es considerada como tal. Cuenta con varios atractivos, incluyendo el monumento descrito en un poema del erudito Choi Chi-won, la estatua de una sirena basada en la leyenda de la princesa Hwagok, y el imponente edificio de Nurimaru APEC House. Traslado al hotel y alojamiento.



Ramada Encore by Wyndham (4 estrellas)

26 abril: Busan

Media pensión (desayuno y almuerzo). Salida para la visita del pueblo cultural de Gamcheon, un antiguo barrio situado en una colina. Aquí, las casas fueron construidas por personas que huían de la guerra, el último enclave durante la Guerra de Corea. Hoy en día, es un pueblo artístico decorado con murales y esculturas creadas por los residentes.



Veremos el parque Taejongdae, con bosques de pinos y otras 200 variedades de árboles. Allí se encuentra una roca llamada Sinseon,



denominada así por el mito de que los dioses y diosas bajaban aquí a relajarse. En esta roca hay una figura llamada Mangbuseok, que evoca la historia de una mujer que esperaba a su esposo al que se habían llevado a Japón. Taejongdae también es famoso por el ritual de plegaria por la lluvia, realizado cuando hay sequía, y a la lluvia del 10º día del mes de mayo lunar se le llama Lluvia de Taejong. Los días de cielos despejados puede ver la isla de Tsushima de Japón desde el observatorio. Parada en el cementerio del Memorial de las Naciones Unidas, único en el mundo, de hecho, ha sido gestionado por las Naciones Unidas desde 1960. Este sitio rinde homenaje a los 37.895 miembros de las fuerzas de la ONU que murieron en la Guerra de Corea entre 1950 y 1953. Veremos el mercado Gukje, conocido como el Mercado Internacional de Namposong, uno de los más grandes de Corea. Los pasillos del mercado están llenos de puestos que venden diversos productos. En particular, herramientas, utensilios de cocina y ropa. Finalizaremos en Biff Square donde disfrutaremos de la experiencia de degustación de comida callejera. Traslado al hotel y alojamiento.

27 abril: Busan / Seúl

Media pensión (desayuno y almuerzo). Por la mañana, visita a la lonja de pescado de Jagalchi, uno de esos enormes mercados de pescado asiático en el que es posible encontrar todo tipo de criaturas marinas (vivas y muertas) para comprar o



para comer en ese momento. Jagalchi no es solo un mercado con puestos, sino que los vendedores se agolpan por toda la zona, dentro y fuera del edificio, ofreciendo su género. Nos dirigiremos al mirador de Oryukdo, inaugurado en el año 2013 bajo el tema “Caminando sobre el cielo”. La vista que ofrece es excepcional, puesto que puedes ver las olas bajo tus pies mientras miras hacia abajo a través del piso transparente, y a su vez, enfrente puedes observar el conjunto de islotes enigmáticos y sus maravillosos alrededores, convirtiéndolo en uno de los mejores lugares para ver paisajes naturales en el país y en el extranjero. Traslado a la estación de ferrocarril y salida en tren hacia Seúl. Traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.



28 abril: Seúl / España

Desayuno. Este día después de dejar el hotel al medio día, tendremos el día libre hasta la salida de nuestro vuelo. Nuestro acompañante Víctor Galindo tendrá previsto algún paseo o visita que nos quede por conocer de la capital coreana. Recogida de nuestro transfer y presentación en el aeropuerto para salir en vuelo de regreso a España.



Noche a bordo

29 abril: España

Llegada al aeropuerto de Málaga y fin de nuestros servicios.

VUELOS PREVISTOS

1 TK1306 19 ABRIL MÁLAGA ESTAMBUL 17:45 - 23:05 horas

2 TK90 20 ABRIL ESTAMBUL SEÚL 01:50 - 17:40 horas

3 TK91 28 ABRIL SEÚL ESTAMBUL 23:35 - 05:10 horas

4 TK1303 29 ABRIL ESTAMBUL MALAGA 07:35 - 11:15 horas

3695 €

PRECIO POR PERSONA EN HAB. DOBLE

MIN. 2 PERSONAS



PRECIO EN HABITACIÓN INDIVIDUAL: 4490€

Precio por persona en habitación triple 3695€ (no se aconseja)



EL PRECIO INCLUYE

- Acompañante de la agencia desde Málaga.
- Vuelos desde Málaga con maleta facturada de 30 kg incluida operado por la compañía Turkish.
- 8 noches de alojamiento y desayuno en hotel de 4 estrellas
- 7 almuerzos locales según indicado en el itinerario
- Guía en castellano durante todo el itinerario, excepto traslados que serán con el conductor.
- Entradas y tours indicados.
- Tren de Busan a Seúl en clase turista

El precio no incluye:

- Los visados, que a día de hoy es gratuito para los españoles.
- Bebidas en las comidas
- Ningún servicio no especificado en el apartado el "precio incluye".

Política de pagos:

Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 350 € por persona.

Segundo pago 15 diciembre 1000 €

Tercer pago 15 febrero 1000€

Pago final 19 de marzo.

Política de gastos de cancelación:

Reservas canceladas hasta 90 días antes de la salida 50€ por persona.

Reservas canceladas entre 89 y 45 días antes de la salida 350 € por persona.

Cancelaciones entre 44-30 días antes de la salida 850,00 € del total de la reserva.



Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas.

Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u otros servicios.

Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.

Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.

Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.

La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

Nota: Precio calculados en base a grupo de 24 personas y sujetos a disponibilidad en el momento de efectuar la reserva. Precios basados en 24 personas por lo que cualquier modificación en el número de personas incidirá directamente en el precio. Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11-07). La promoción.

